
8月22日（火）、連合の芳野 友子（よしの ともこ）会長、山根木
晴久（やまねき はるひさ）副事務局長が航空連合の中央執行委員会を
訪れ、総対話をおこないました。芳野会長は「連合は皆さんから頂いた
声をもとに、運動方針を策定している。その中では地方組織を巻き込ん
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連合と総対話活動を実施！

～労働組合の価値を発揮するために何が必要か議論！～

連合・総対話活動参加者

連合・芳野会長

だ社会運動も基軸になりつつあるが、運動
の進め方に悩みもある。本日の意見交換も
参考に、心を打てる政策を作り、連合の取
り組みを発信していきたい。」と挨拶し、
その後、「今後の労働組合に求められるこ
と」をテーマに活発に意見を交換しました。

航空連合は、今後も上部団体である連合
と連携し、様々な政策実現・社会課題の
解決に向け取り組みを進めていきます。
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